Filmerlebnis der besonderen Art

Autokino in Muri am 24. und 25. Juli

Was vor 12 Jahren im kleinen, privaten Rahmen begonnen hat, hat sich mittlerweile zum Kultanlass entwickelt. Das Murianer Autokino zieht jedes Jahr mehr Fans an.

Das Autokino Muri hat sich in den letzten 13 Jahren einen Namen gemacht. Dies zum einen wegen der besonderen Art des Kinobesuchs. Aber auch, weil die Organisatoren nicht die aktuellsten Filme, sondern ganz spezielle Filme in ihr Programm aufgenommen haben. Der Erfolg gibt ihnen recht.

Mitreissende und bewegende Story

Diesem Konzept bleiben die Macher auch dieses Jahr treu. Am Freitag, 24. Juli, zeigen sie den Film «Mit Herz und Hand» mit Anthony Hopkins in der Hauptrolle. Dieser Film ist nicht nur die emotional anrührende Lebensgeschichte eines aussergewöhnlichen Mannes, sondern auch besondere Kinounterhaltung mit Seltenheitswert. Mit seiner mitreissenden und bewegenden Story trifft «Mit Herz und Hand» Frau und Mann jeden Alters mitten ins Herz.

Sehenswerte schwarze Komödie

Am Samstag, 25. Juli, ist der Film «Dead at a Funeral» zu sehen. Ein Mann kämpft um die Würde seines Vaters, während sich offensichtlich die ganze Welt gegen ihn verschworen hat. An der Beerdigung seines Vaters muss er feststellen, dass der Leichnam im Sarg gar nicht sein Vater ist. Kaum ist dieser kleine «Fehltritt» behoben, machen sich weitere Probleme bemerkbar. «Dead at a Fu-



Das Autokino in Muri hat sich längst zum Kultanlass entwickelt von seiner besonderen Atmosphäre lebt.

neral» ist eine turbulente Komödie, gespickt mit schwarzem Humor, die das Prädikat «sehr sehenswert» erhält.

Ton übers Autoradio

Der Ton zum Film kommt über eine UKW-Frequenz bequem übers Autoradio und für Essen und Getränke ist ebenfalls gesorgt. Auch wenn am Anlass immer viele Besitzer von US-Cars auffahren, so sind auch alle «normalen» Autobesitzer willkommen. Neben der besonderen Atmosphäre eines Autokinos lockt auch die Ruhe an

diesem besondern Ort in der Bergmatt mit wunde chönem Ausblick in das Freiamt. Weg in das Autokino ist ab Kreis uri beschildert.

Die Premier ses aussergewöhnlichen Kinoevents fand 1997 statt. damals nur Freun-Eingeladen war er beiden Organisa-eu und Beat Bau-and war provisode und Kollege toren Pirmin mann. Die Le risch aus einf A Zeltblachen eines Festzeltes imp siert. Obwohl nur mit ungefähr 15 rund 40 Pers Autos diesen miterlebten, wurldee weiterzufühde beschlöss olg ren. Und da

1999 wurde erstmals ein Festzelt aufgestellt. Im Jahr 2000 gelang es, eine Sendefrequenz zu erhalten, um den Ton zu übertragen. Ein Jahr später wurde der neue Standort an der jetzigen Stelle gefunden, und ab sofort waren an zwei Abenden Filme zu sehen. Inzwischen machen Besucher aus rund 14 Kantonen dem Anlass ihre Aufwartung, teilweise werden mehr als 100 Autos gezählt, darunter viele originale US-Cars. Schliesslich passt das Autokino bestens zum «American Way of Life».

Weitere Infos auf www.autokinomuri.ch.

Bild: zg